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Untersuchung zum Bau von automatischen Quartiersgaragen in Ehrenfeld 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

die SPD-Fraktion bittet folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 

Bezirksvertretung zu setzen. 

 

Beschluss:   

Die Bezirksvertretung beschließt, die Verwaltung möge den Bau von automatischen 

Quartiersgaragen in den Bereichen der Takustraße/Dechenstraße und der Wöhlerstraße 

untersuchen. 

 

Begründung: 

In verdichteten und innenstadtnahen Gebieten stehen in der Regel keine ausreichenden 

Freiflächen für die Befriedigung der Parkraumnachfrage der Bewohner zur Verfügung. 

Aus diesem Grund werden Parkflächen genutzt, die den Fußgänger- und den 

Durchgangsverkehr vielfach extrem behindern. 

Eine Lösung können hier automatische Quartiersgaragen bieten.  

Positive Auswirkungen wären: Die Straße wird wieder ihrem ursprünglichen Zweck 

gerecht - dem Gehen und Fahren. Die bisher meist zugeparkten Rad- und Gehwege sind 



wieder für Radfahrer und Fußgänger frei und Fußgänger sind weniger durch parkende 

und fahrende Autos gefährdet. 

Insgesamt macht ein derartiges Parkplatzangebot eine Straße bzw. ein Quartier wieder 

attraktiver. Anwohner brauchen keinen freien Stellplatz mehr zu suchen und ihr Auto ist 

sicher und trocken im automatischen Parksystem geparkt. 

Die Entscheidung zugunsten einer automatischen Parklösung wäre: Weniger Bauvolumen 

pro Stellplatz, geringere Kosten für Gebäudetechnik durch reduzierte Lüftung und 

Beleuchtung sowie die Einsparung von Aufzügen, Treppen, Rampen usw.. 

Freundliche Grüße 

 

Gez. Petra Bossinger     Gez. Udo Hanselmann 

Fraktionsvorsitzende                                           Bezirksvertreter 
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